

## **Zwei Meistertitel für Bündner Nachwuchsschützen**

Nach spannenden Wettkämpfen an den Schweizermeisterschaften der Junioren Luftpistole Einzel 10 Meter in Schwadernau bei Biel holten Nando Flütsch und Ramon Bardill Gold. Einige Tage vorher glänzte der Bündner Schützennachwuchs am nationalen Jugendfinal J+S in Luzern mit dem Gewinn von fünf Medaillen.

Gion Nutegn Stgier

Starker Auftritt der jungen Bündner Luftpistolenschützen an zwei nationalen Wettkämpfen. In Schwadernau zeigten 74 Finalisten, in fünf Kategorien ihre Treffsicherheit am schweizer Final der Junioren Einzelmeisterschaft mit der Luftpistole 10 Meter. Erfreulicherweise hatten sich für diesen nationalen Anlass auch sechs Bündner Nachwuchsschützen qualifiziert. In Schwadernau, wo sie sich mit einer starken Konkurrenz messen mussten, zeigten die jungen Schützen aus Graubünden ihr Können und erzielten sehr gute Resultate bereits in der Qualifikation. Im Final, wo nur die sechs besten Teilnehmer um gute Resultate kämpften, zeigte in der Kategorie Junioren U19 Nando Flütsch (St. Antönien) Konzentrationsvermögen und mentale Stärke. In der Kategorie Jugendliche U15, 40-Schuss Program, war Ramon Bardill (Praden) eine Klasse für sich ohne Anzeichen einer Schwäche.

### **Hauchdünner Vorsprung für Flütsch**

Dank der grossartigen kämpferischen Leistung und dem nötigen Wettkampfglück holten beide Nachwuchsschützen am Finalanlass die Goldmedaille. Flütsch siegte mit einem haudünnen Vorsprung von nur 0,2 Punkten, vor zwei weiteren Junioren, welche auch dem Nachwuchskader des SSV angehören. Sozusagen als Neuling feierte dann Bardill mit nur 14 Jahren bereits seinen ersten Schweizermeister Titel bei den Jugendlichen U15. Nach einem an Spannung kaum zu übertreffenden Wettkampf siegte er mit 364 Punkten und sicherte damit für den Bündner Schützennachwuchs die zweite Goldmedaille. Für zwei weitere gute Klassierungen waren zuständig in der Kategorie Jugendliche U13, und mit dem 5. Rang, Sina Flütsch (St. Antönien) sowie Andri Knupfer (Chur) mit Platz sechs.

### **Gleich mehrmals Edelmetall**

Noch treffsicherer zeigten sich die jungen Luftpistolenschützen aus Graubünden am Schweizerischen Jugendfinal J+S in Luzern. Gleich mit drei Goldmedaillen, eine aus Silber und eine aus Bronze ist die Bündner Delegation nach Hause zurückgekehrt. Gold sicherten sich jeweils in ihren Kategorien: Anja Flütsch (St. Antönien), Tim Wolf (Conters) und Giuliano Figini (Chur). Für die weiteren zwei Medaillen sorgten Sina Flütsch, (St. Antönien) mit ihrem zweiten Rang und Mia Hartmann (Lunden) mit dem dritten Platz bei den Jugendlichen U13.



Legende:

**Treffsicherer Bündner Schiessnachwuchs:** (von links) Anja Flütsch, Sina Flütsch, Nando Flütsch, Ramon Bardill, Pascal Copes und Andri Knupfer.

Foto Anna Marugg